

# 国本中学校 校長室だより

令和4年2月10日発行 宇都宮市新里町丁1608-19  
TEL 665-1146 FAX 665-1592

## 《全校集会》

冬休みの前後（12月24日と1月1日）に、全校集会がテレビ放送で行われました。

冬休み前の集会では、始めに表彰式が行われ、多くの生徒が表彰を受けました。素晴らしいことです。



表彰式のあとには、校長から「冬休みは、楽しんで欲しいが、勉強などやるべきことをしっかやったかどうかで、力に差が出るから、けじめをつけなさい」という話と「3年生はとりあえず私立の入試までは、死にものぐるいで頑張れ」という話があり、生徒指導主事からは「冬休み中は、特に交通事故とSNSの使い方に十分注意して欲しい」という話がありました。

そして、冬休み明けの集会では、校長から「目標を立てることの大切さ」と、「爆発的に感染者が増えている新型コロナオミクロン株への注意とその対応」についての話がありました。



## 《生徒会朝会(福祉委員会)》

1月19日(水)、テレビ放送を使って福祉委員会が生徒会朝会を行いました。

朝会では、代表生徒(委員長・副委員長)がパワーポイントを使いながら、福祉委員会の活動を分かりやすく紹介し、その活動についての説明をしていました。その説明により、アルミ缶回収や募金活動がどのようなところに生かされているかがよくわかり、さらにボランティアとしての、国本地区の高齢者施設との係わりもよくわかりました。ありがとうございました。



## 《県立高等学校特色選抜》

2月7日(月)および8日(火)に令和4年度県立高等学校特色選抜試験が行われ、今年は本校から2人の生徒が希望する高等学校の特色選抜試験を受験しました。

特色選抜の試験は、小論文(作文)と面接です。生徒たちは、小論文(作文)と面接の練習を放課後などの時間を使って、一生懸命頑張っていました。

結果はわかりませんが、全力で努力することは、必ず自分自身の今後生きてきます。応援しています。



## 《感染爆発の今、出来ること》

1月に学校が始まってから心配していた通り、ここに来てオミクロン株の感染拡大が止まらず、今ほとんどの都道府県に「まん延防止等重点措置」が適応されており、宇都宮市の小中学校でも学年休業、学校休校といった学校が増えています。実際、本校でも1学年が今休業中です。

ただ、これはずっと言い続けていることですが、感染することを怖がってばかりいても仕方がありません。感染防止対策も含めて、今出来ることを一人一人がしっかりとやっていくしかないのです。たとえ、学年休業や学校休校になったとしても、そうなったら、そうなったで、その時出来る対応(AIドリルやオンライン授業など)を行っていただけです。みんなで力を合わせ、乗り越えて行きましょう!

(文責 校長 戸部)